

## お正月はなぜ 「明ましておめでとう」なの?

お正月は、新年に幸運を授ける年神様を家に迎える為にできました。



年神様は元旦に日の出と共にやってきて(これが初日の出)、私たちに新しい年の魂を分けてくださると考えられており、年神様の御魂が宿った餅玉(これが鏡餅)を分けたり(これがお年玉)、食べたり(これが雑煮)することで新しい年を生きる力をもらい、供物(これがおせち)を年神様と共に頂いて(祝い箸でおせちや雑煮を食べること)幸運を授かるとされています。このような由来から、正月を迎えることが特別な意味を持ち大変めでたいため「明ましておめでとうございます。」と挨拶を交わし、無事に年を越せた感謝と新年的希望を込めて、正月を祝うのです。

あけましておめでとうございます



香典封筒の販売 (10枚1組 50円)  
ファミリーショップいまにし  
you愛sunこうち事務所

<https://you-ai-sun-kouchi.jp.org>

上記のアドレスで、「you愛sunこうち」のホームページが閲覧できます。  
河内で開催された事、行事予定等が掲載されています。閲覧の上、コメント発信をお願いします。コメントを参考に、より良いホームページに仕上げて行こうと心がけています。  
皆様のご協力を宜しくお願い致します。

サロン友遊						
1月 2020年						
開催時間:月曜日～金曜日(平日)10:00～12:00 場所: 河内地域センター大ホール 和室						
日	月	火	水	木	金	土
			1	2	3	4
←休み→ 元旦						
5	6	7	8	9	10	11
12	13	14	15	16	17	18
成人の日						
19	20	21	22	23	24	25
物づくり						
26	27	28	29	30	31	
星茶 (参加費 200円) 体操・ピンポン・ペタンクは、 室内用運動靴が必要です						
<p>「元気輝きポイント制度」が始まっています。 あなたも、【サロン友遊】に参加するとポイントが付きます。それを貯めると10ポイント100円の換算で報奨金が受け取れます。(報奨金は千円単位、上限あり) ポイント手帳は河内支所でつくれます。 詳しいことは…</p> <p>you愛sunこうち福祉保健部 市:地域包括ケア推進課</p>						

《行事予定の案内》			
1月	1	水	新年の集い
	15	水	広報会議
	31	金	役員会

# 自治組織 you愛sunこうち

河内地区広報紙  
No.105 2020.1.1 発行

発行／広報委員会 〒739-2201 広島県東広島市河内町中河内1205  
TEL・FAX 082(437)2228 Email ylsk2228@sky.megaegg.ne.jp

## あけましておめでとうございます

you愛sunこうちの皆さん、新年あけましておめでとうございます。皆様方に健やかに新年をお迎えのことと心よりお慶び申し上げます。  
また、旧年中は自治組織you愛sunこうちの運営に格別のご理解・ご支援・ご協力をいただき、感謝申し上げます。

理事・役員の皆様方には、常に地域のことを考えていただきありがとうございます。  
これからも宜しくお願ひします。

さて、毎年年末に発表されていますその年の漢字。皆さんはどのような漢字を予想されましたか?昨年は、「令」の字が選ばれました。選ばれた理由は、新しい元号の「令和」に明るい時代を願う国民の思いが集約されたとしています。

さらに、自然災害で警報や避難勧告の発令が相次いだことも理由に挙がっています。

この字を大きな和紙に書き上げられた京都清水寺の森清範貫主は、「元号が変わり皆さんの気持ちが新しくなったのではないかと思う。これからの時代も皆で仲良く、力を合わせて生きて行かなければいけないと改めて感じた。」と話されたそうです。

私は、個人的には「桜」がいいと思っていました。理由は、ラグビーです。ワールドカップで「ワンチーム」として躍進した日本チーム。あのジャージを見るとすぐに日本の色だと解ります。そして「桜」のシンボルマークがいいですね。一見寄せ集めのようなチーム、様々な言語や文化が集まる選手たちが、まさに「一つ」になって初めてのベストエイトでした。試合を見たびに興奮しました。本当に素晴らしいチームです。「一つ」になる素晴らしさを教えてもらいました。私はラグビーのことは何も解りませんが、「ワンチーム」というのは理解することが出来ます。皆が一つになってやり遂げることであると思います。

平成30年7月の災害から早一年半が過ぎます。この災害により、色々なことを学びました。一番大事なことは、先ずは逃げることです。隣近所の人と一緒に逃げることかと思います。そのためには隣近所の人と普段から仲良くしましょう。一緒に行動を共にしましょう。ご近所皆で「一つになって」かけがえのない命です。大事にしましょう。

言うまでもなく我が町河内は、山や川などの豊かな自然に囲まれ人情味溢れる町です。一日も早く地域の皆さんと日常の生活を取り戻したいと思います。

災害からの復旧・復興が第一ですが、これから解決して行かなければならない課題が沢山発生します。そうです。you愛sunこうちの基本理念にあるように、自分たちで出来ることは自分たちでやるという気概で、安心・安全で快適なまちづくりを目指す為その度に皆さんと話し合いながら仲良く前を見つめ進んで行きたいと思います。皆さんと「一つになって」…

終わりになりますが、you愛sunこうちの皆さんのがいつも声を掛け合いながら一緒に、この「こうち」が元気な町になるよう祈念申し上げ新年の挨拶といたします。

you愛sunこうち 会長 河元 利行

## 地区防災訓練を開催しました

12月1日(日)河内地域センター大ホールに於いて令和1年度第2回地区防災訓練が開催されました。参加者：90名(来賓11名含む)

当日は上河内地区が取り組んでいる「避難の仕組み」について活動状況が発表されたり各地域においても、連絡網の構築の足掛かりとして実際に電話での連絡を実体験して今後の取り組み方法などについて話し合いました。

また、ドローンで撮影した各地域の映像を見てハザードマップとの比較をして自分の住んでいる地域の状況を確認しました。

ドローンの映像をご覧になりたい方は、you愛sunこうち事務所に連絡してください。  
(you愛sunこうち事務所：082-437-2228)



## 花 畑にパンジーの苗を植えました。

11月26日(火)に鉄南のお花畑にパンジーとビオラの苗を植えました。  
地域の有志の皆様(25名)にご参加いただき植付をしました。  
もうすぐきれいな花を咲かせてくれると思います、皆さん待ってくださいね。



## 花 畑に灰屋(はんや)を移築しました

皆さん、お気づきですか？  
お花畑にステキな灰屋(はんや)を移築しました。  
宇山の奥村様からご寄贈いただき河内駅寄りに設置しています。  
ここで何か出来ればいいのですが… アイディア募集中です。



## 竹 林寺道の梅園の整地をはじめました

竹林寺道にある梅園の手入れが必要な状態になっています。you愛sunこうちの役員や有志の皆さんで少しづつですが、手入れを始めています。



## 河内駅前にツリーが戻ってきました

河内駅を利用する皆さんを送り、出迎えてくれる「ツリー」が有志の方々のお力で、駅前に戻ってきました。

通勤・通学はもとより、電車から降りて1番最初に「おかえりなさい。」の文字が迎えてくれます。

河内駅前の安全と活性化を目指して、今後も地域の皆さんと一緒に一丸となって住みやすい河内を作りましょう。



## 地域の懸案事項

役員会などで役員・理事・区長などから出ている懸案事項を纏めてみました。  
地域の皆さんはこんな事で困っています。何かアイディアがありましたらご連絡ください。

### ・野生鳥獣被害

いのしし、鹿、野生の小動物被害が多発している。

野良猫が多い。(野良猫に餌付けをしないでください。)

犬の散歩での糞被害が多い。(糞の処理は各自確実にお持ち帰り下さい。)

### ・ゴミの出し方

地域のルールを遵守してください。

放置ゴミ(地域外の人が放置)の処理

### ・公共道路

国道432号(河内～小田間)の超特急復旧

国道432号JA河内支店交差点～河内地域センター大ホール間の側溝の改善

国道432号入野～中学校～小学校下の歩道、県道33号下河内の歩道への垂れ木  
雑草の処理

### ・放棄地、空き家、空き地

連絡先、草刈りなどの整備の義務

### ・過疎、高齢化

幼稚園、学校等廃校後の施設の活用

空家、空き地バンクの充実

免許返納後の助成はどうなるのか。

連帯活動の弱体化(地域行事への参加が困難)

役員の高齢化で夜の会議などへの参加が苦しい、役員辞退者が多くなっている。

高齢者の独居者が増加。

### ・活動

深山親水公園の早期復活。

能光公園の完成及び運営。

河内駅周辺の活性化。

RSF会場の早期復旧。

花畠の維持管理の安定した運営